

Winkel, im September 2017

*Wenn die Sonne
des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne
der Erinnerung.*

Danksagung

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserer geliebten

Paula Falch-Schmucki

erfahren durften, danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten von ganzem Herzen.

Ein grosses Dankeschön dem Pflorgeteam der geschützten Wohngruppe
im Alterszentrum Grampen, den Mitarbeitenden der Spitex Winkel, sowie Herr Dr. Girsberger,
Frau Dr. Friedrich und dem Praxisteam für die langjährige, kompetente und gute Betreuung.

Wir danken Herrn Pfarrer Giuseppe Maron und dem Organisten Herrn Urban Zillig für den
ergreifenden Abschiedsgottesdienst.

Die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen sowie Spenden für die Stiftung Alterszentrum Grampen,
Region Bülach und für späteren Grabschmuck, haben uns sehr berührt.

Die Trauerfamilie
Anita Oberlin-Falch

